



神埼市立脊振中学校 学校だより

樹人舎 第10号

令和5年9月8日 校長 牟田美弥子

【学校教育目標】

脊振を愛し、進んで学ぶ、たくましい子どもの育成

【令和5年度の生活目標】

- ①自分たちで学校のよい雰囲気をつくる
- ②周りに信頼されるにはどうあるべきか考えて行動する



☆地域の中で見守られ育っていることを実感する「まるごと」でした！

2023.9.2

ご参加いただいたみなさん、素晴らしい時間をありがとうございました。

☆そよかぜ荘で交流と清掃 【全校 VS】



今年のそよかぜ荘訪問は、4年ぶりに直接交流が実現しました。

交流班は、利用者の方々とボーリングゲームをして、お話をさせていただきました。

清掃班は、室内と外に分かれて床や窓を磨き、花壇の草取りをしました。

全校で行うボランティア活動。上級生が下級生の手本になり、受け継がれて伝統となっています。

☆2学期はじめの安心・安全づくり

①水道水の点検

学校の水道水は、保健の先生が毎日、水質検査をしてくれています。また、定期的に佐賀県環境科学検査協会に、詳細な水質検査を依頼しています。8月末の検査もすべての項目で合格。飲んで大丈夫です。

②学校全体の消防点検

2学期が始まる前に、神埼消防署三脊出張所から学校を査察してもらいました。消防法令等に適合しているとの結果通知が届き、ひと安心。

③校舎周りの環境整備

8月末に、育友会と先生、用務員さんと校舎周りの除草をしていただいたおかげで、見栄えはもちろん安心して歩ける環境が整っています。

また7月の大雨で傾いていた校舎裏の桜を、取り除いてもらいました。桜と一緒に傾き一部破損しているフェンスは、普段生徒が近づくことはありませんが、現在は立ち入りを禁止し、今後補修する計画です。